

## Rassembler autour de notre coeur politique, l'écologie

Ma candidature à la tête de liste régionale est un engagement de plus dans mon parcours militant. En 2008, je rejoignais la dynamique EELV, un an avant les Européennes, où j'étais candidate sur la liste menée par José Bové.

Elue conseillère régionale en 2010, je termine un premier mandat où j'ai occupé un poste de vice-présidente en charge de l'habitat. J'ai œuvré pour qu'un dispositif ambitieux de rénovation de l'habitat voie le jour. Mission accomplie, ce dispositif est aujourd'hui en place, il vise à multiplier par 4 le nombre de rénovations énergétiques.

Native du Pays Basque, territoire où j'ai encore des liens, j'ai rejoint la Gironde pour un poste d'universitaire après avoir exercé divers métiers, commerçante, création d'une coopérative de services à domicile, formatrice dans l'insertion.

Je souhaite que notre organisation retrouve la créativité et le sens politique de la dynamique de 2008. Il nous faut porter à nouveau cette envie de dépassement du réel, oser les « pas de côté » qui font notre identité. Quand nous nous éloignons de nos fondamentaux, nous nous divisons et perdons notre attractivité. Laissons la culture tacticienne aux partis qui n'ont plus de fonds pour convaincre.

Les écologistes sont des militants du quotidien, des inventeurs de projets utiles, soucieux de justice sociale, environnementale et citoyenne. Elus à la région, accélérons les projets d'autonomie territoriale, alimentaire et énergétique, ce sont les graines de notre modèle de développement, facteurs de résilience comme le dit Marie-Monique Robin. Pour convaincre, cultivons le champ des possibles.

Il reviendra à la tête de liste régionale et à son équipe d'animation, de communiquer enthousiasme, connaissance des dossiers et envie de gagner ensemble. Combatifs, crédibles, inventifs, nous proposerons de faire reculer les frontières de l'impossible dans les esprits et dans les actes.